

## PAC GP Ansor Galang Siap Berkalaborasi Dan Mendukung Program Elemen Forkopimcam Galang

JURNALNASIONAL.CO.ID - MEDAN.KINERJA.CO.ID

Feb 5, 2022 - 06:15



Foto : PAC GP Ansor Galang Berfoto Dengan Pihak Kecamatan Galang. (Sumber : PAC GP Ansor Galang)

Deli Serdang - Pimpinan Anak Cabang Gerakan Pemuda Ansor Kecamatan Galang Priode 2021 - 2023 Yang di ketuai oleh Muhammad Dzul Fachri lakukan kunjungan silaturahmi ke Kecamatan Galang pada hari jumat (4/2) Pukul 14.00

Wib. Dalam kunjungan ini Dzul Fachri tidak hadir sendiri dan di dampingi oleh Sekretarisnya (Ari Pratama S. ST) dan Bendahara umum Kristi Arzun Denmas alias ( Cakuy ) serta Taufik siregar.

Kunjungan kali ini selain memperkenalkan diri sebagai kepengurusan yang baru, dan juga siap membantu program - program kerja Forkopimcam Galang.

" Jadi Kehadiran Kami disini, Yang pertama membangun silaturahmi ke Bapak Camat Galang dan juga memperkenalkan kepengurusan yang baru " Ucapnya saat di wawancara selesai dari audiensi dari kantor Kecamatan Galang.

Fachri juga menyampaikan saat audiensi tadi Bapak Camat Galang Mhd Faisal Nst SSTP MAP, sangat menyambut dengan hangat kedatangan PAC GP Anzor Galang.

" Seperti layaknya seorang kawan lama yang rindu dengan sahabatnya, Pak Camat Galang benar - benar menyambut dengan kehangatan dan dalam penyampaiannya pak Camat tadi, Bahwasannya GP Anzor Galang harus benar - benar mendukung program dari kecamatan " Sampainya

Tidak hanya disitu, di hari yang sama namun berbeda jam, PAC GP Anzor Galang juga menyambangi Mapolsek Galang, Yang dimana disambut langung oleh Kapolsek Galang AKP P Sarianto Simbolon, Ari juga menambahkan perkataan dari ketuanya , sama halnya dengan pihak Kecamatan Galang, Mapolsek Galang juga memberikan sambutan yang hangat.



"audiensi tadi bg, Bapak Kapolsek Galang AKP P Sarianto Simbolon sangat antusias dengan kehadiran Kami bg, Dan pak Kapolsek juga menyampaikan, mari kita jaga sama - sama situasi Kamtibmas dan untuk GP Anzor Galang harus bisa bersinergi bersama dengan pihak Forkopimcam Galang, seperti pihak pemerintah Kecamatan, TNI dan Polri " Ucap Ari

Saat ditanyain kembali oleh awak media ini, untuk jadwal audiensi dengan pihak Koramil 18 Galang itu kapan.

Ari mengatakan "Untuk Pak Danramil sudah kita surat in bg, di hari Kamis lalu (3/2) dan di jadwalkan itu di hari senin nantinya, namun tadi kita dapat telpon dari pihak koramil bahwasanya pak Danramil belum bisa di jumpain dikarenakan masih ada kegiatan kesibukan kerja , Mungkin di hari selasa baru kita bisa

berjumpa dengan beliau " Tutupnya